
 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 16.März 2015 

 

Ort: TB Rauxel Vereinsheim 

 

1.Eröffnung 

Um 19.30 Uhr wurde die Mitgliederversammlung durch den Leiter des Gremium 
Sportbetrieb, Uwe Schönknecht, eröffnet. Der Einladung zur Versammlung folgten 26 
Mitglieder. 

2. Totenehrung 

Uwe Schönknecht gedachte der verstorbenen Mitglieder des Vereins. 

3. Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit 

Die Einberufung  der Mitgliederversammlung erfolgte per Mitteilung, Mail, Homepage und 
Presse gemäß Satzung formell rechtmäßig und fristgerecht. Die Beschlussfähigkeit ist durch 
die anwesenden Teilnehmer ebenfalls gegeben. 

4. Anträge zur Tagesordnung 

keine 

5. Verlesen und Genehmigung der Niederschrift der Mitgliederversammlung 2013 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 31.03.2014 wurde durch die stellvertretende 
Leiterin Gremium Öffentlichkeitsarbeit Heike Böhne vorgetragen. Anmerkungen und 
Ergänzungen gab es dazu nicht. Das Protokoll wurde durch die Mitgliederversammlung 
einstimmig angenommen. 

6.  Berichte der Abteilungen und des Vorstandes 

6.1. Bericht der Tennisabteilung 

Die Tennisabteilung blickt auf ein erfolgreiches Sportjahr zurück. Insgesamt gibt es 6 
Mannschaften. U.a. hat die Herrenmannschaft U 50 den Aufstieg in die Bezirksliga geschafft.  
Uwe Schumann ist neuer Leiter der Abteilung. Ein neuer Vorstand wird gebildet. 
 

6.2. Bericht der Vereinsjugend 

Leider gibt es schon seit Jahren hier keine Mitarbeit. Uwe Schönknecht appellierte nochmals 
an die Mitglieder, Jugendliche für diesen Bereich anzusprechen und sie für diese Arbeit zu 
gewinnen. Zurzeit gibt es eine positive Tendenz in der Leichtathletikabteilung. Eventuell soll 
es im Herbst eine Jugendversammlung geben, welche zunächst durch den Vorstand 
begleitet und dann zukünftig eigenverantwortlich durchgeführt werden soll. 

 

 

 



 

6.3. Bericht des Vorstandes 

Im zurückliegenden Jahr wurden 6 Vorstandssitzungen und eine Mitarbeitersitzung 
durchgeführt. Die Mitarbeitersitzung stieß jedoch auf wenig Resonanz. Der Dank des 
Vorstandes geht vor allem an die Übungsleiter für das sehr gute Training, die 
Wettkampfbetreuung und vor allem den Spaß am Sport, den alle vermitteln. Auch der 
Vorstand hat mit seiner Arbeit einiges vorangetrieben, was sich hoffentlich zum Wohl der 
Gemeinschaft auswirkt. 

Auch bei den sportlichen Erfolgen braucht sich der Verein nicht zu verstecken. Die 
Tennisabteilung hat Stadtmeister hervorgebracht und den Aufstieg geschafft, ebenfalls die 
Badmintonspieler. Beim Turnen ist man in der Gauliga vertreten und bei der Leichtathletik 
haben sich Athletinnen für die deutschen Jugendmeisterschaften qualifiziert. Mit ihren 
Leistungen konnten sie sogar gegen die großen Vereine bestehen.  

Die Mitgliederzahlen belaufen sich aktuell auf 645.  

Veranstaltungen: Im  August wurde eine Barbeceu –Grillfest durchgeführt. In diesem 
Rahmen fanden auch die Jubilarehrungen statt. Leider war der Besuch durch die restlichen 
Mitglieder sehr gering. Uwe Schönknecht bittet die Versammlung um Vorschläge für 
zukünftige Veranstaltungen, damit sich jeder bei einer solchen Feier wiederfindet.  

Finanzielle Situation: Durch die Verpflichtungen dem Landessportbund aber auch durch die 
Erhöhung der Startgebühren sind die Reserven aufgebraucht. Um eine Deckung  zu 
gewährleisten, wurde im Rahmen einer außerordentlichen Sitzung eine Erhöhung des 
Beitrages um 1 € beschlossen.  

Weitere Fragen/Anmerkungen zum Bericht des Vorstandes gab es nicht.   

7. Kassenberichte und Bericht des Kassenprüfers. 

Für die Tennisabteilung gab Hermann Stratkämper  den Kassenbericht ab. Die Höhe der 
Ausgaben (13.642,80 €) überwiegen, so dass ein Delta von 2.472,72 € entstanden ist. 
Dieses konnte durch die Reserven gedeckt werden.  

Für die Hauptkasse gab Michaela Köstner den Kassenbericht ab, welcher ebenfalls dem 
Protokoll als Anlage beigefügt ist. Der Kassenbestand zum 31.12.2014 auf der 
Einnahmenseite betrug 69.313,39 €. Nach Abzug aller Ausgaben bleibt ein Plus von ca. 
5.782,00 €. 

8. Haushaltsplan 2015 

Michaela Köstner stellte den Haushaltsplan für das Jahr 2015 vor, welcher ebenfalls dem 
Protokoll als Anlage beigefügt ist.  Der Haushaltsplan mit 25 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung  
der Mitgliederversammlung genehmigt.  

9. Entlastung des Vorstandes 

Die Kassen wurden durch den Kassenprüfer Reiner Frank Und Brigitte Haderlein im Februar 
geprüft. Unstimmigkeiten waren nicht festzustellen. Er  beantragt die Entlastung des 
Vorstandes. Dieses erfolgte durch die Mitgliederversammlung einstimmig. 

 

 

 



 

10. Wahlen 

Zur Wahl stand der stellv. Leiter Gremium Sportbetrieb und stellv. Leiterin Gremium 
Öffentlichkeitsarbeit, sowie die Leiterin Gremium Finanzen jeweils für 2 Jahre und die Wahl 
der Kassenprüfer. Paul Ulrich Larose (stellv. Leiter Gremium Sportbetrieb), Heike Böhne 
(stellv. Leiterin Gremium Öffentlichkeitsarbeit) und Michaela Köstner (Leiterin Gremium 
Finanzen) wurden einstimmig durch die Versammlung wiedergewählt  Zu den bereits 
bestehenden Kassenprüfern Brigitte Haderlein und Christina Schlegel wurde Andreas 
Sander als 3. Kassenprüfer gewählt.  Die Wahl wurde von allen angenommen. 

11. Beschlussfassung über vorliegende Anträge – entfällt 

12. Verschiedenes: 

Als Veranstaltung für das Jahr 2015 ist neben einer Jubilar Ehrung u.a. auch eine 
Fahrradtour geplant.  

Das Mutter-Kind-Turnen erfreut sich wachsender Beliebtheit. Es werden dringend noch 
Übungsleiter gesucht. Problematisch sind die Hallenzeiten durch die Belegung der 
Ganztagsschulen. 

Andreas Sube stellt die Problematik der Benutzung der Sportgeräte in den Hallen dar. Die 
sich dort befindenden Sportgeräte dürfen von den Vereinen nicht mehr genutzt werden.  
 
Heike Sube bittet um Spenden für die Tombola, welche die Abteilung im Rahmen ihres 15 
jährigen Bestehens durchführen möchte. Es soll ein Wettkampftag mit einem 
entsprechenden Rahmenprogramm für alle Athleten durchgeführt werden.  
 

Die Mitgliederversammlung wurde um 20.48 Uhr durch den Leiter des Gremiums 
Sportbetrieb Uwe Schönknecht verbunden mit einem Dank an alle Anwesenden beendet. 

 

Protokollführerin         Versammlungsleiter 

 

 

 

(Heike Böhne)         (Uwe Schönknecht) 

 

 


